

VISION DU NOUVEL ÉTABLISSEMENT DE L'EST

Le 26 mars dernier, j'ai participé avec 175 autres personnes à un événement de réflexion pour mettre la table afin de définir la vision et les principes directeurs du nouvel établissement de santé dans l'est de Montréal, soit la modernisation de l'Hôpital Maisonneuve-Rosemont.

C'est une étape importante pour notre équipe de la Direction des projets immobiliers majeurs (DPIM) puisque cette rencontre nous a permis de consulter des gens de tous les milieux dans notre CIUSSS afin de connaître leurs priorités, leur vision de l'hôpital du futur. Une vision qui voit les soins et services de santé dans une globalité CIUSSS.

Album photos : cliquez sur la photo pour voir l'ensemble des photos

